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通告
順位 

質問
方式 

質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 

１ 一問
一答 

尾 形 裕 之 １．高齢化社会におけ

る安心安全なまちづ

くり(道路)について  

(1) 消防車、救急車の入れない道路があ

るようだが町は把握しているのか。そ

の対策はいつ、どうるすのか。 

(2) 砂利道に砂利が必要な住民は各自で

努力することになっているが、高齢化

が進みできる人がいなくなっている。

町はこのことを考えているのか。 

(3) 砂利道が凍害により側溝をつぶして

いる現状がある。また、側溝そのもの

が無い砂利道もあり、住民は大変困っ

ている。町はなんらかの対策を考える

べきではないか。 

   ２．五戸総合病院の改

善について  

(1) 院長は現状を認識しているのか。 

(2) 改善の状況はどうなっているのか。 

   ３．コミュニティバス

の多様化運営につい

て  

① スポーツ少年団の送迎 

② スポーツ団体の各大会への利用 

③ 高齢者の生活の足として目的別運用 

など、考えるべきではないか。 

   ４．消防ポンプ自動車

の入札について  

(1) 入札業者の選定基準はどうなってい

るのか。 

(2) 各分団の考え方、要望を消防ポンプ

自動車に反映していると聞くが、入札

との関係はどうなっているのか。 

２ 一問
一答 

若 宮 佳 一 １．三浦正名町長町政

５期目について 

 ５期目に向けての抱負と方針をお伺い

する。 

   ２．５期目に向けての

約束について 

 若者支援、子育て支援をさらに充実さ

せるということだが、具体的にどのよう

なことを考えているのか。 

   ３．公共下水道事業に

ついて 

 下水道事業の今後の方針をお伺いす

る。 

 


